
たにむら ゆみ介護職を目指す学生
～介護職の卵～

☆介護職に興味を持った
きっかけは？
中学生の時に，体験学習でデイ
サービスの3日間のボランティア
に参加しました。専門知識がない
まま参加したのですが，お茶出し
やレクリエーションの際に利用者
さんに「ありがとう」と言われた
ことがきっかけです。
母がナーシングホームで働いて
いたことがあり，勧められたこと
も大きいです。

谷村 有未 Age :１９

学年：２年生

☆もうすぐ実習とのこ
とですが，今のお気持
ちは？
1回目は3日間，2回目は7
日間の実習だったのですが，
今回は18日間という長い期
間の実習になります。
その中で，私たち学生でレ
クリエーションを企画・実施
します。私たち自身がレクリ
エーションをする場合とは違
い，利用者さんの状況にあっ
た企画をしなければならない
ので，成功するか少し不安で
す。
レクリエーションの道具も
全部手作りなんですよ！

☆介護職の勉強をして
変わったことは？
介護職の勉強をするうちに，
介護職ができる仕事というも
のが分かってきました。
なので実習に行ったときに，
「お茶出しをしていいです
か」とか「食事の配膳をしま
しょうか」など，積極的に動
くことができるようになって
いると感じます！

☆介護人材を増やすためにはどうしたら
いいと思う？
ここにくるまでは「きつい，汚い，お給料も少な
い」というイメージがありました。
でも，実際は楽しいことや嬉しいことが多くて，
やってみないとわからないことが多いなと感じまし
た。
ボランティアとかに参加して，少しでも「楽し
い！」と感じていただけたら，介護職に就きたいと
いう方も増えるんじゃないかなと思います。
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